

SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS

MATUTINA	TV
Lunes 7 de abril de 2008	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

POLÍTICA

Se presume un nuevo acto de precampaña. La Secretaria de educación, **Guadalupe Murguía Gutiérrez** se reunió con panistas de la administración municipal de Querétaro este fin de semana. Ella afirma que sólo fue una reunión de amigos. (NT)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

La Secretaria de educación, **Guadalupe Murguía Gutiérrez**, confirmó que ya se recibieron en el estado los materiales para la prueba ENLACE. El año pasado su obtuvo el segundo lugar nacional y este año se quiere alcanzar el primero, que ocupa Colima. (NT)

SOCIEDAD

<u>Sondeo</u>. A partir de ayer inició el horario de verano y esta semana hay que acostumbrarse y dejar pasar el descontrol que algunos sienten. Muchos cuestionan que en realidad haya un ahorro. (NT)

Según el superintendente de la CFE, Mauricio Reyes Caracheo, se tiene un gasto anual de un mdp por la poda de árboles. Destacó que esto se hace para que las líneas de mantengan en buen Estado y no haya suspensiones como la de hace unos días en el centro de la ciudad. (NT)

En Querétaro se espera que los termómetros lleguen a los 35 grados y en la sierre sobrepasen los 40 grados, de acuerdo al Servicio meteorológico nacional. (NT)

La delegación en Querétaro del INAH busca retirar las palomas de los edificios históricos, ya que provocan el deterioro de las construcciones. (NT)

Afirma la Secretaria de turismo, **Esther Carboney**, que no hay afectaciones por el excremento de paloma en los monumentos históricos. (NT)

Hay familias en el estado de Querétaro que viven casi completamente de los dólares que envían sus familiares desde el otro lado de la frontera. Son parte importante del desarrollo de muchos pueblos. (NT)

MUNICIPIOS

De acuerdo con **Juan Alberto González Arce**, Secretario de servicios públicos municipales, con el cambio de horario no hay ahorro en consumo de energía para el sistema de alumbrado público, ya que trabaja con sensores de luz solar. Dijo que al mes se pagan 6 mdp por energía eléctrica. (NT)

ECOLOGÍA Y SALUD

Hoy se celebra el día mundial de la salud. Se recomienda realizar chequeos médicos cada seis meses, pero la mayoría de la gente no lo hace y sólo acude al médico ante alguna enfermedad. (NT)

La Secretaria de salud recomienda tener mucho cuidado con los alimentos, ya que con la ola de calor es más fácil que se echen a perder. De febrero a la fecha se han destruido 250 kilos de alimento que se vendía en malas condiciones. (NT)

AGRICULTURA

Debido a las altas temperaturas que se han estado registrando, los grandes almacenamientos de agua se encuentran al 40% de su capacidad. De acuerdo con la CONAGUA, el riego está garantizado para los meses de abril y marzo. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

El pasado viernes, la PIM detuvo a los dos posibles homicidas de **Celestino García**; se trata de Iván Salvador García Rivera y otro sujeto apodado el Frutas. Los agresores del policía podrían pasar hasta 30 años tras las rejas, aseguró **Humberto Orta**, director de averiguaciones previas de la Procuraduría General de Justicia. (NT)

Dan en Santa Rosa Jáuregui el último adiós, familiares, compañeros y amigos, al policía **Celestino García**, que murió apuñalado en un módulo de seguridad de la colonia San Pablo la semana pasada. (NT)

El Secretaría de Seguridad Pública municipal, **Armando Sánchez Estrada**, dijo que quieres se dedican a la seguridad, están expuestos a diversos ataques y agresiones. (NT)

Balacera al interior de una familia en la comunidad de La Lira, municipio de Pedro Escobedo, a causa del excesivo consumo de alcohol y a la portación de armas ilegalmente. Una persona perdió la vida y otros dos salieron lesionados. Hay dos detenidos. (NT)

Esclareció la Procuraduría General de Justicia un asesinato de un comerciante que se resistió a un asalto en la carretera de Pinal de amoles a Peñamiller el pasado 7 de febrero. Hay 5 personas detenidas. (NT)

Movilización en la colonia Cimatario. Elementos de la PIM, con armas largas, catearon un domicilio buscando resolver un caso de fraude con automóviles. (NT)

En la esquina de Zaragoza y Tolsá se volcó un Chevy, a causa del exceso de velocidad. (NT)